
Anfragen von 
AM Helmes 
An der L281 liegen viele landwirtschaftliche Folien, im letzten März hat es hier schon einmal 
gebrannt. Kann die Stadt die ordnungsgemäße Entsorgung veranlassen? 
Antwort: 
Es handelt sich um Kunststoffschläuche zur Tröpfchenberegnung, die (anders als Folien) nicht 
wiederverwendet werden können. Nach Beobachtung der letzten Tage sind sie jedoch auf 
Haufen zusammengetragen worden, offenbar sollen sie entsorgt werden. Das Ordnungsamt 
wird jedoch gebeten, den zuständigen Landwirt darauf anzusprechen. 
 
AM Wirtz 
Am Gemüseweg sind auf einem Grundstück in der Nähe des Maarpfads Dutzende von Altreifen 
abgelagert. Kann die Stadt die ordnungsgemäße Entsorgung veranlassen? 
Antwort: 
Es handelt sich sogar um Hunderte von Altreifen. Vor einigen Jahren sollten sie als Pflanzringe 
für Feigenbäume dienen und waren daher kein Abfall im Sinne des Gesetzes. Diese Absicht 
besteht inzwischen offenbar nicht mehr. Daher ist das Ordnungsamt bereits gebeten worden, die 
ordnungsgemäße Entsorgung unter Einschaltung der Unteren Abfallbehörde des Rhein-Sieg-
Kreises zu veranlassen. 
 
 


